



Liebe Altmarquartsteinerinnen und Altmarquartsteiner,

ich freue mich sehr, dass ich dieses Jahr die Ehre habe, ein Grußwort für den BAM-Rundbrief zu schreiben. Es ist erfreulich, dass sich so viele Ehemalige unserer Schule auch nach Jahren oder gar Jahrzehnten weiterhin verbunden fühlen. Auch diese Verbundenheit und Tradition zeichnen unsere Schule aus.

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Der letzte G8-Jahrgang hat unsere Schule verlassen, ab dem aktuellen Schuljahr dauert die Regelschulzeit am Gymnasium wieder neun Jahre. Zum allerersten Mal wird es aufgrund dieser Umstellung in diesem Schuljahr keine Abiturprüfung und keinen Abschlussjahrgang geben. Herr Czempinski hat überraschend die Schule gewechselt. Ich werde mein Bestes geben, um seine großen Fußstapfen auszufüllen.

Dank Ihrer großzügigen Unterstützung konnten auch im Jahr 2024 viele Projekte realisiert werden. So wurde zum Beispiel das P-Seminar „Bauwagen“ unterstützt, und natürlich wurden auch wieder die besten Seminararbeiten unserer Abiturienten prämiert.

Ohne Ihre Unterstützung wäre auch das zwanzigjährige Schreinerjubiläum nicht möglich gewesen. Dabei spreche ich nicht nur von der großzügigen Finanzierung der Feier selbst, sondern auch von der Unterstützung, die dieses Projekt im Laufe der Jahre durch Sie erfahren hat.

Ich danke Ihnen von Herzen und freue mich auf eine weiterhin sehr gute Zusammenarbeit in der Zukunft!

Herzliche Grüße aus dem LSH,

Katharina Brachmann, Schulleiterin